

# 初日は横浜市場卸2社

生鮮流通  
フォーラム

オンライン形式の第35回全国生鮮流通フォーラム（パーソナル情報システム株主催）の初日となった9月28日、横浜市場本場に拠点を置く水産卸会社2社のトップインタビュー・前編が配信された。卸売市場法改正後の市場活性化策に向けて、芦澤豊横浜丸魚社長は市内の外食店に対する販促の必要性を指摘し、石井良輔横浜魚類社長は魚の付加価値をどう高めていくのかがカギと述べた。



芦澤社長  
石井社長

法改正の影響で旧法でも自由に販売できるようになつたことは卸にとって大きい」と語った。三者は横浜では「相対取引事業者」に移行させた。これについて芦澤社長は「セリ残品ではなくて、独自対応を取つた」と述べた。

設区画内である市内で市場利用者以外には売り込

めず、県域をまたいだ東京などからの攻勢にさら

されるままだった。反撃

可能になってから、新型

コロナウイルスに伴う外食不況で動きが具体化し

ていなかつたが「仲卸の皆さまと連携し狙つてい

く」と意気込んだ。

芦澤社長はまた、顧客密着型経営の本質である

横浜魚類の石井社長は

市場法改正の意味について

販店どながる横浜食

らでは」と要因を分析し

卸の3社長によるパネルディスカッションとともに

活気を「物流エリアにど

め、変化が加速していくことを図ることで商品の付加

取り入れ、融合させる

と予見。改訂議論の出発

価値を高めて業容拡大す

かがさらなる発展に向

けた「産地の手取る一方、賑わいエリアに

たテーマ。(食材の仕入

りを上げる「魚の付加価

値を上げる」の2つが重

数の一般消費者を呼び込

むことに成功している。

年から横浜市内の小学校

だけでは消費者には受け

入れられない。付加価値で「元からある関連棟に

インターネットの後編は

同フォーラム2日目の10月1日に放映される。

## 市内の外食狙う 芦澤社長

「トップインタビュー・前編」を配信

## 魚の価値高める 石井社長

青果で標準化が先行

当社は、農林水産省首

臣官房新事業・食品産業

局企画部青果物流通課

課長が、9月から水産に先

んじて議論がスタートし

た「青果物流通標準化模

議会」の狙いについて解

説。日本を代表する青果

デイスクッションとともに

ライブ配信された。